

平成23年5月19日

愛知県建設業協会長 殿

愛知県警察本部生活安全部長

緊急通報連絡 No. 1

「銅」や「白金」を狙った窃盗事件の未然防止対策の強化

本年1月以降、県内の電気工事資材倉庫や金属加工の工場などにおいて、銅を含む電線等が盗まれる被害が多く発生しています。

また、最近では、瀬戸・常滑市内においても、白金や貴金属のロジウムを含む合金線が入った窯用の温度計が盗まれる被害が多発しています。

それぞれの事件の概要は下記の通りであります、いずれも夜間に無人となった資材倉庫、工場、製陶所等に侵入し、電線に使用される「銅」や温度計に使用される「白金」が狙われている状況であります。

各警察署においては、立寄警戒を強化しておりますが、貴協会におかれましても下記の事項を傘下会員に対して周知していただき、被害の未然防止に努めていただきますようお願いします。

銅線の盗難概要

- 発生地域 尾張北部・西部、名古屋市南部、知多半島、三河地方
- 最近の発生地域 津島、中川、東海、半田、豊田、安城警察署管内
- 侵入手口
 - ・コンテナ倉庫の南京錠を切断する
 - ・腰高窓のガラスを打ち破る
 - ・倉庫の壁を破壊する。ビニールシートの壁を切り破る等

合金線の盗難概要

- 最近の発生地域 瀬戸市内、常滑市内
- 侵入手口
 - ・工房内の出入口引戸の南京錠を切断する
 - ・腰高窓のガラスをこじ破る

防犯対策の留意事項

- 1 作業終了時には、必ず銅線・合金線等を搬出しにくい場所や施錠のできる場所 等に保管するとともに、マグネットセンサー等の警報装置を設置するなど防犯対策を強化する
- 2 保管場所の出入口の施錠は確実に行い、可能な限り、複数の鍵を取り付ける
- 3 窓ガラスには、補助錠を取り付け、ツーロックにする
- 4 敷地内の照明を明るくし防犯カメラを設置する
- 5 平素から周辺の住民、店舗等と良好な関係を築き、不審者(車)発見時における110番通報を依頼する